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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 4

REQUERIMENTO nei! /2021

EMENTA: Requer informações sobre o

CRAS do bairro São Bento.

Senhor Presidente,

SenhoresVereadores

O Vereador Alexandre japa ( PRTB) no uso de suas atribuições legais, requer nos termos

regimentais, após aprovação em plenário, que seja encaminhada à Exma Senhora Prefeita

Municipal, os seguintes pedidos de informações:

1) Como esta sendo feito o atendimento as pessoas que precisam do CRAS na região do Bairro
São Bento ?

2) Em resposta ao requerimento nº946/21 a Prefeitura disse sobre a possibilidade da volta ao

atendimento do CRAS no BAIRRO SÃO BENTO presencialmente,como esta a situação? Haverá

o retorno dos atendimentos no bairro? Se sim, quando? Se não, qual motivo?

Justificativa:

Este Vereador foi procurado por famílias do bairro questionandoa situação do
CRAS no Bairro. 

Valinhos, 13 de Dezembrode 2021.

ALEXANDRE JAPA

VEREADOR — PRTB 
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